



EGIPTO

**EXCURSIONES OPCIONALES
EL CAIRO + CRUCERO NILO**



✈ EL CAIRO ✈



NUEVO GRAN MUSEO DE EGIPTO

Descripción : Visita especial al Nuevo Gran Museo (GEM). El museo más grande del mundo dedicado a una sola civilización. Ubicado a solo 2 km de las Pirámides de Giza, su arquitectura moderna en forma de triángulo oblicuo tiene muros alineados con las pirámides de Keops y Micerinos , y una imponente fachada de piedra caliza translúcida.

El GEM alberga más de 100,000 artefactos , incluyendo 20,000 piezas nunca antes exhibidas , como la colección completa de Tutankamón , la segunda barca solar de Keops y la colección de la reina Hetepheres . Ofrece una experiencia única recorriendo la historia egipcia , desde la prehistoria hasta el periodo romano . Precio por persona **60,00 Eur.**

**Para quienes prefieren no visitar el GEM, habrá tarde libre para explorar más a fondo El Cairo o disfrutar de las instalaciones del hotel.*

DÍA COMPLETO DE VISITAS EN EL CAIRO

Incluye: Almuerzo

Descripción: Excursión de día completo por El Cairo. Visitaremos la Necrópolis de Saqqara, donde se encuentra la Pirámide Escalonada de Zoser (entrada no incluida), la Pirámide de Teti y la Mastaba de Kagemni. Continuaremos hacia la Ciudadela de Saladino y la Mezquita de Mohamed Ali. Después del almuerzo, recorreremos el Barrio Copto, núcleo del cristianismo en Egipto, y finalizaremos con una visita al bazar de Khan el-Khalili, famoso por su ambiente tradicional y sus tiendas. Precio por persona **85,00 Eur.**



SAKKARA

Incluye: Almuerzo

Descripción : Visita a la necrópolis de Sakkara, donde conoceremos la famosa Pirámide Escalonada del faraón Zoser , considerada la estructura de piedra más antigua de Egipto . Este impresionante complejo arqueológico nos permitirá descubrir los orígenes de la arquitectura funeraria egipcia y la evolución de las primeras pirámides. Durante el recorrido también podremos apreciar mastabas y tumbas decoradas , cuyos relieves y pinturas ofrecen una valiosa visión de la vida y las creencias del Antiguo Egipto. Precio por persona **45,00 Eur.**





ALEJANDRÍA

Incluye: Almuerzo

Descripción: Día completo conociendo la antigua y famosa ciudad de Alejandría, con almuerzo incluido. Saldrémos temprano en bus desde la ciudad de El Cairo, para pasar un día completo en Alejandría, visitando la Columna de Pompeyo, las Catacumbas de Kom El Shoqafa, el teatro romano vista panorámica de la Mezquita del Mursi Abu al Abbas, paseo por la cornisa de la Fortaleza de Keitbey y visita panorámica de la biblioteca de Alejandría. Precio por persona **110,00 Eur.**

NOCHE CAIROTA

Incluye: Cena

Descripción: Recorrido por el Gran Bazar de Khan el Khalili, para conocer en profundidad todos sus encantos , mezquitas y su famoso Café de los Espejos . Durante el recorrido disfrutaremos de un té y una Shisha (típica pipa de agua) para vivir al completo la experiencia del mercado más famoso y antiguo del mundo . Después del recorrido, disfrutaremos de una cena típica en un rooftop en el corazón del bazar, donde podre - mos disfrutar de las maravillosas vistas que nos brindan los monumentos de alrededor iluminados. Precio por persona **60,00 Eur.**



CENA EN BARCO - RESTAURANTE

Descripción: Cena en los famosos barcos-restaurantes posicionados en las orillas del río Nilo de la ciudad de El Cairo. Durante la cena podremos disfrutar de uno de sus famosos y vibrantes espectáculos de la Danza del Vientre. Precio por persona **60,00 Eur.**

TOUR EN QUAD POR LAS PIRÁMIDES DE GIZA

Descripción : A la hora acordada , nos encontraremos con nuestro guía para poner rumbo a Giza, donde nos estarán esperando los quads para dar comienzo a una emocionante aventura sobre ruedas.

Al llegar, subiremos a los vehículos y recibiremos unas breves indicacio- nes sobre su manejo . ¡No os preocupéis ! Son muy fáciles de conducir , y en pocos minutos estaréis listos para rodar con soltura.

Iniciaremos entonces un recorrido de entre 45 y 50 minutos por el espec - tacular desierto que rodea las imponentes pirámides de Giza: Keops, Kefrén y Micerinos , ¡las más famosas de todo Egipto! Durante la ruta, también podremos admirar a lo lejos la majestuosa Gran Esfinge Precio por persona **45,00 Eur.**



➤ CRUCERO NILO ➤



POBLADO NUBIO

Descripción: Ubicado muy cerca de Aswan, visitar el Pueblo Nubio es un viaje al pasado y al modo de vida tradicional de una cultura milenaria que se desarrolló en el sur de Egipto. Realizaremos una travesía en barca por el río Nilo para llegar a uno de los pueblos con más encanto de sus orillas, pero no sin antes realizar una parada en una de las playas naturales del río Nilo, donde los más valientes podrán darse un baño en sus aguas (dicen las leyendas que trae buena suerte). Una vez ya en el Pueblo Nubio, conoceremos su famoso bazar lleno de colorido y conoceremos sus casas típicas con patios abiertos, donde podremos disfrutar de su famosa hospitalidad degustando sus quesos y té, típicos de la zona y elaborados de manera artesanal. Precio por persona 50,00 Eur.



TEMPLOS DE ABU SIMBEL

Descripción: Saldremos temprano de Aswan en bus para conocer uno de los templos más famosos y majestuosos de Egipto. Este complejo tiene en su interior el templo del faraón Ramsés II, auténtico símbolo de Egipto gracias a su impresionante fachada compuesta por cuatro estatuas de 20 metros de altura que se tallaron directamente sobre la roca. También conoceremos el Templo de Nefertari, la esposa preferida del faraón. Posibilidad de realizar esta excursión en vuelos internos (solicitar suplemento de los vuelos, que se cotizará según disponibilidad y tarifa del momento). Precio por persona 110,00 Eur.

GLOBO AEROSTÁTICO EN LUXOR

Descripción: Vive la magia de esta experiencia sobrevolando la ciudad de Luxor y sus templos. Una experiencia única, donde podrás inmortalizar paisajes y templos impresionantes desde las alturas y tener una perspectiva clara de la famosa ciudad de Luxor. Precio por persona 110,00 Eur.

